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教育委員会： 矢萩教育長、遠藤教育部長、松尾社会教育課長、鬼丸博

物館課長、竹花図書館長（５名出席） 
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事務局職員職氏名  野村社会教育グループ主査、山本文化振興グループ主査 (２名出席) 

議 題 

報告事項 

（１）令和３年度 各種研修の実施状況 

①北海道社会教育研究大会渡島大会 兼 全国社会教育委員連合 

北海道ブロック大会（函館市） 

②オホーツク管内社会教育振興セミナー（置戸町） 

協議事項 

（１）令和３年度 美幌町社会教育委員の事業視察 

（２）令和３年度 オホーツク管内社会教育委員連絡協議会 北見・斜
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・資料１ 令和３年度 美幌町社会教育委員事業視察視察可能事業一覧表 

・令和３年度 オホーツク管内社会教育委員連絡協議会 北見・斜網地区

社会教育委員等研修会開催要項 

・課長・館長連絡事項 

・びほろっ子プレイガイド１０月号 
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・びほろに冒険遊び場プレーパークをつくろう！チラシ 
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■録音テープを使用した全部記録 

□録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 
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令和３年度 美幌町社会教育委員会議 

(第３回)議事録  

 

１ 開  会                 

（杢師副委員長） 

皆様こんばんは。 

定刻となりましたので、これより令和 3 年

度第 3回美幌町社会教育委員会議を開催

します。本日は、大変お忙しいところお集

まりをいただきまして、誠にありがとうござい

ます。 

開会に先立ちまして、事務局より報告事

項があります。 

 

（松尾社会教育課長） 

報告事項を申し上げます。 

本日の会議ですが、牛島委員長、澤田

委員、伊與部委員から欠席のご連絡をい

ただいております。また、伊藤委員遅参の

旨ご連絡をいただいております。事務局に

つきまして、浅野スポーツ振興課長本日欠

席となりますので、ご了承いただけますよう

お願いいたします。 

本日の会議は、美幌町自治基本条例第

11 条の規定に基づきまして、公開で実施

いたします。 

次に本日の議案と資料の確認をさせて

いただきます。先に送付いたしました議案

と資料の方は、本日お持ちいただいており

ますでしょうか。お持ちでなければ、事務

局の方にお申し付けいただきたいと思いま

す。この他、本日の配布資料といたしまし

て、机の上に令和 3 年度美幌町社会教育

委員事業視察視察可能事業一覧表という

ことで、右上に資料 1 という表記のある A4

の資料が 1 枚、課長・館長連絡事項が 1

枚、びほろに冒険遊び場プレーパークを

つくろうというカラー刷りのチラシが１枚、令

和 3年 10月分行事予定表、びほろっ子プ

レイガイド 10月号、図書館だよりPIPORO、

以上を机の上に配付させていただいており

ますので、ご確認をお願いいたします。以

上でございます。 

 

 

２ 開 会 あ い さ つ          

（杢師副委員長） 

それでは、開会の挨拶をさせていただき

ます。 

今日は牛島先生、委員長が体調が悪い

ということで急きょ進行係の方を頼まれまし

た。次第に従って進行させていただきたい

と思いますので、皆様のご協力よろしくお

願いいたします。 

 

（杢師副委員長） 

教育委員会矢萩教育長より、ご挨拶を

いただきます。 

 

(矢萩教育長） 

改めまして、皆様お晩でございます。夜

分お疲れのところご出席いただき誠にあり

がとうございます。 

さて、8月 27日から明日まで、第 3回目

となります新型コロナウイルス感染症の緊

急事態宣言が発令されたところであります

が、美幌町といたしましては感染予防対策

と行政サービスの提供を両立させていくと

の考えに立ちまして、これまでのような各公

共施設の閉館措置は取らずに今日まで来

ているところであり、皆様方には日頃から

感染予防の徹底にご協力をいただいてお

りますこと、この場をお借りしてお礼申し上

げます。 

本日の会議では、令和 3 年度も早半年

も過ぎるところであり、各種研修の実施状

況、さらには本町の社会教育委員さんの大

きな特色でございます事業視察などの議

案を用意させていただきました。 

時節柄、換気等を行いながらも濃密なが

ら時間短縮に努めてまいりたいと思います

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（杢師副委員長） 

ありがとうございました。 
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３ 報 告 事 項                

（１）令和３年度各種研修の実施状況につ

いて 

 

（杢師副委員長） 

それでは、議案に入ります。 

報告事項（１）令和３年度各種研修の実

施状況につきまして事務局から報告をお

願いします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

それでは、議案の２ページになりますけ

れども、各種研修の実施状況ということで

事務局の方から皆様にご報告を申し上げ

ます。 

例年社会教育委員の研修ということで、

委員長等研修をはじめ町内外での研修の

計画をしておりますけれども、今年度も新

型コロナウイルスの感染拡大防止の観点

から研修の実施状況についてということで

連絡を受けておりますので、皆様にご報告

を申し上げます。 

まず、本来であれば昨年度函館市で開

催される予定で今年度に延期となっており

ました北海道社会教育研究大会渡島大会

につきましては、やはり感染拡大に歯止め

がかからない状況ということで、今年度も開

催が出来ないということで中止が決定いた

しまして、渡島での研究大会はこれ以降延

期もないということで中止が決まりまして、

令和４年度については、留萌管内で開催

されるということで連絡を受けております。 

次にオホーツク管内社会教育振興セミ

ナーですけれども、こちらも昨年度置戸町

で開催することが予定されていたのです

が、同じく感染拡大防止の観点から延期と

なっておりまして、今年度につきましては現

在のところ１１月２１日日曜日の１３時から置

戸町中央公民館で開催される予定とお聞

きしております。ただ、ご存知のとおり選挙

の関係が投開票の日程、報道によるとちょ

っとずれ込むというか、この日にはならない

ような報道等もあるのですけれども、仮にで

すがこの日に投開票日がぶつかると、会場

となる置戸町中央公民館が投開票の会場

になって研修は出来なくなるということがあ

りまして、選挙の日程等を鑑みてもし投開

票とぶつかれば延期をするということで、確

認をさせていただいているところでございま

す。 

それともう一本、後ほど協議事項でご説

明いたしますけれども、管内の社会教育委

員連絡協議会北見斜網地区研修会につ

きましては、後ほど皆様の出欠確認と最終

的な内容を含めて皆様にご説明をしたいと

思いますが、現在のところ１０月１７日日曜

日ということで、今のところ予定どおり開催

をしたいと考えております。詳しくはまた後

程協議事項でご説明をしたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

以上で報告事項を終わります。 

 

（杢師副委員長） 

はい、ありがとうございました。後ほど協

議事項において北見斜網地区研修会の

内容につきまして、また説明がございます

けれども、ここまでの内容で皆様からご質

問はございませんか。よろしいですか。 

以上で報告事項（１）令和３年度各種研

修の実施状況についてを終わります。 

 

４ 協 議 事 項                

（１）令和３年度 美幌町社会教育委員の

事業視察について 

 

（杢師副委員長） 

次に協議事項に入ります。 

（１）令和３年度美幌町社会教育委員の

事業視察を議題とします。 

例年、私たち社会教育委員の活動とし

て、社会教育関係各課の事業視察を実施

しています。昨年度に引き続き今年度も新

型コロナウイルス感染拡大防止の観点から

事業の中止や規模縮小となっているところ

ではありますが、私たち社会教育委員の大

切な活動でもありますので、可能な範囲で

事業視察ができないかと考えております。 

それでは今年度の事業視察について、



 

－ 3 － 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

はい、それでは事業視察についてご説

明をさせていただきます。 

今回、初めて委員になられた方もいます

ので、この事業視察を行っている経過等に

ついてご説明をさせていただきますが、社

会教育委員の事業視察ということで、今現

在、推進しております第７次社会教育中期

計画に掲げております３つの推進目標がど

の程度達成されているか、どの程度その目

標に沿って事業が実施されているかという

ことを、皆様の目で直接確認をいただくた

めに、平成２８年度から毎年事業視察を取

り入れて、委員の皆様に直接足を運んで

いただいて事業の様子や町民の皆様の取

り組む様子を見ていただきながら、第７次

中期計画の推進状況について皆様に評価

をしていただくための活動として事業視察

を行っております。 

昨年度も新型コロナの関係で一部事

業、一事業ないし二事業ということでのスタ

ートでありましたけれども、今年度も今のと

ころ来月、１０月から来年１月までの間で事

業視察を予定したいと考えております。 

今日お配りした資料１をご覧いただきた

いと思いますけれども、横書きのカラーのも

のですけれどもよろしいでしょうか。各課か

ら視察可能事業の一覧表につきまして集

約をさせていただきまして、令和３年度はこ

の用紙の一番右側の欄になりますけれど

も、ここに書いてある事業が現在のところ視

察可能ですということで、提案をさせていた

だいております。今後の状況によっては視

察を予定していた事業が見られなくなる可

能性もありますが、そのことはもう大前提と

いうようになりますので、この中でまた、この

後各グループということで、このグループは

この間お話ししたとおり中期計画の策定の

部会をそのまま事業視察のグループに充

当いたしますので、そのグループごとに集

まって今年度どの事業を見ようかということ

でお話し合いをしていただきますけれど

も、この中で１事業ないし２事業を視察いた

だけるような形で計画を組んでいただけれ

ばというふうに考えております。 

なお、また例によってこの後話し合いの

時間を少し設けますけれども、連絡調整を

行っていただくそれぞれの視察グループ

のリーダーを決めていただいて、それぞれ

のグループの予定に基づいてそれぞれの

課の事業を視察していただきたいというふ

うに考えております。 

重ねまして、こういう状況でありますの

で、今後また感染拡大していって今年度

事業を一つも見られませんでしたということ

も可能性としては十分想定されますので、

それはそれとしてやむを得ないものという

ふうに思っております。最低でも１事業視

察できれば良いかなと考えておりますの

で、この内容で今年度につきましても事業

視察の方を継続していきたいと考えており

ますのでよろしくお願いします。 

以上です。 

 

（杢師副委員長） 

ただいま事務局からご説明をいただきま

した。 

こうした状況下ではありますが、実施可

能な範囲で事業視察を実施したいと思い

ますが、皆様よろしいでしょうか。 

ありがとうございます。それでは引き続

き、事務局より具体的な視察事業の選定

等について説明をお願いいたします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

それでは、先ほどご説明申しあげました

とおり、今年度の事業視察のグループは中

期計画で今部会に分かれていただいてお

りますので、そのグループを事業視察のグ

ループに充当させていただきます。 

今６時４５分ですのでこれから７時５分く

らいまで時間を取ります。２０分程度時間を

取りますのでそれぞれのグループで集まっ

ていただいて視察する事業の選定と、最後

に、終わった後にこのグループではこの事

業を視察しますということで、リーダーの皆
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さんから、この事業を見ますということでご

報告をお願いしたいというふうに考えてお

ります。 

この事業視察の協議には各課の課長館

長もそれぞれ入りますので、お話し等を聞

いていただきながら視察の方を決めていた

だければと考えております。主査もいます。

失礼いたしました、山本主査も。山本主査

につきましては、スポーツ振興の方の事業

視察の部分で対応させていただきたいと考

えておりますので、よろしくお願いします。 

皆様よろしいでしょうか。自分の所属ど

のグループか忘れたという人、いません

ね、大丈夫ですね。 

よろしいでしょうか。それでは、なんとなく

ですけれども社会教育、スポーツ、博物

館、図書館ぐらいに分かれで集まっていた

だいて視察事業の方を決めていただきた

いと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。 

 

＜グループ協議＞ 

 

（野村社会教育グループ主査） 

それでは、視察の関係でお話し合いい

ただきましてありがとうございました。 

視察のリーダーの方、代表していただき

ましてどの事業を見るということでそれぞれ

からご報告をいただきたいと思います。 

社会教育課は、私が入っていたのです

が、下山委員がリーダーということでお願い

します。 

 

（下山委員） 

よろしくお願いします。下山です。 

社会教育のグループでは、高校生リー

ダー養成講習会とびほーる演劇ひろば、こ

ちらの方を視察するということになりました。

よろしくお願いします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

ありがとうございます。続いてスポーツ振

興お願いします。 

 

（茂手木委員） 

はい。スポーツ振興のリーダー茂手木で

ございます。よろしくお願いします。 

うちらのグループは、１０月１１日の、まず

はボルダリング初心者指導研修、１０月１１

日ですね。その後、１１月２０日にＡＫＢで

やっています柔道・相撲の、これらの指導

ですね。こちらの研修を一応２本、予定とし

ております。お願いします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

ありがとうございます。続いて博物館お

願いします。 

 

（西谷内委員） 

はい。西谷内です。よろしくお願いしま

す。 

博物館は、１０月３０日に行われる博物

館講座自然編の樹木治療の現場を見てみ

ようと、プチ工房しめ縄づくり、１２月に行わ

れる。２点視察します。よろしくお願いしま

す。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

ありがとうございます。最後図書館グル

ープお願いします。 

 

（宮崎委員） 

図書館グループの宮崎です。よろしくお

願いします。 

視察の方は、英語とあそぼが、書いてい

ないのですけれども１１月６日の土曜日に

なりますのでこちらを視察します。もう一つ

がレコードコンサートの１２月１８日の分を

視察させていただきます。以上です。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

ありがとうございます。 

確認をさせていただきます。 

社会教育課は、１１月２７の高校生リーダ

ー養成講習会とびほーる演劇ひろばにな

ります。 

スポーツ振興課は、１０月１１日のボルダ

リング研修と１１月２０日のＡＫＢの柔道・相
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撲ですね。 

博物館が、１０月３０日の博物館講座樹

木治療の現場を見てみようと、１２月のプチ

工房しめ縄づくり。これどちらか１日というこ

とですね。 

 

（西谷内委員） 

はい。２５日を予定しています。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

２５日、はい、わかりました。 

図書館が、１１月６日に開催予定してい

る英語とあそぼと１２月１８日開催予定のレ

コードコンサートの２点ということで、皆様よ

ろしいでしょうか。 

はい、ありがとうございます。現時点での

予定ということになりますので、今後の状況

によっては視察する事業が見られなくなっ

た。あるいは、視察する事業を変更したと

いうことが大いにありうるかと思いますけれ

ども、また、５回目の会議になるかと思いま

す来年１月に予定している会議の時に、こ

ういう状況でしたということでまた報告をい

ただく予定となっておりますので、お願いし

たいと思っております。 

なお、事業視察については今後グルー

プリーダーの皆さん中心になっていただい

て、連絡調整をしていただいてそれぞれの

日程とそれぞれの都合で事業視察をして

いただきたいと思います。 

また、今、事業の評価表ということで、今

回一人２枚ほどお配りをさせていただきま

したけれども、視察をしていただいた後、ど

うだったかということで評価をしていただい

て、また社会教育課の方に提出をしていた

だきたいと思います。 

随時と言いますか、視察のたびに書き終

わったら随時社会教育課の方に提出いた

だいても結構ですし、１月の社会教育委員

の会議の時にまとめて提出いただいても結

構ですので、その辺のペースについては

皆さんの方にゆだねたいと思います。 

また、データで欲しいという方がいらっし

ゃいましたら、後ほどデータでも送ることも

できますので、お申し付けいただければと

いうふうに思います。 

ということで、事業視察についてはよろし

いでしょうか。１０月１１日のボルダリングが

たぶん直近ということになってくるかという

ふうに思いますけれども、それぞれのグル

ープに分かれての事業視察ということで、

今年度もお世話になりますが、よろしくお

願いいたします。 

以上です。 

 

（杢師副委員長） 

ありがとうございます。１０月から１月まで

の間ということで大変短い期間になります

が、各課での決定に基づき、事業視察を

行ってまいります。皆様のご理解とご協力

をよろしくお願いいたします。 

以上で、（１）令和３年度 美幌町社会教

育委員の事業視察についてを終わります。 

 

（２）令和３年度オホーツク管内社会教育委

員連絡協議会北見斜網地区社会教育委

員等研修会の開催について 

 

（杢師副委員長） 

次に協議事項（２）令和３年度オホーツク

管内社会教育委員連絡協議会 北見斜網

地区社会教育委員等研修会の開催につ

いて議題とします。 

前回会議において、１０月１７日、日曜日

に町民会館で開催することについて説明

がありましたが、いよいよ開催まで１か月を

切りました。皆様のご協力をいただきながら

成功に導きたいと考えております。 

ここで事務局から、この研修会内容や当

日の役割等について改めて説明をお願い

いたします。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

はい、それでは以前議案とともに開催要

項を送付させていただきましたけれども、

今お持ちになってますでしょうか。大丈夫

でしょうか。無い方いらっしゃいますか。 

それでは、コピーしますのでちょっと休
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憩します。ちょっとお待ちください。というこ

とでしばし、休憩でございます。 

そうしたら先にですね、開催要項につい

てはコピーして後ほどご説明するのです

が、前にお話ししていたとおり１０月１７日の

研修会の出欠の確認をまずさせていただ

きたいと思います。連絡いただいている方

もいるので、お名前を呼びますので確認を

させていただきたいと思います。 

まず、伊藤さんいかがですか。１０月１７

日の出席は。 

 

（伊藤委員） 

出れると思います。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

ありがとうございます。 

辻さんいかがですか。 

 

（辻委員） 

人数がいるのであれば、あれなのですけ

ど。 

 

（伊藤委員） 

美幌でやるの。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

そうです。町民会館で。 

 

（伊藤委員） 

他の地区は人数制限あって、美幌の場

合は…。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

人数制限していません。していない。 

 

（杢師副委員長） 
主催なので。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

当番町なので制限はしない。はい。 

 

（茂手木委員） 

何人でもいいんですか。美幌は。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

美幌は、一応他の委員さんにも社会教

育の関係者にも声をかけるので、館も、公

共施設も特に人数制限とかはしていない

ので。ただ、逆に美幌以外の２市７町につ

いては、教育委員会の職員を含め４名まで

とさせていただきました。ですので、研修会

全体の参集人数としては、おそらく５０名前

後を想定しています。それは、美幌が社会

教育委員とか職員も含めて沢山来たという

ことを想定しても、おそらく５０名前後になろ

うかということを今想定しています。 

伊藤さんと辻さんとは良いですか。 

茂手木さんは…。 

欠席の方もいるので、出来れば今日出

欠をはっきりしていただいて、役割をその

上で振りたいので。 

 

（辻委員） 

コロナ禍でちょっと不安なのですけれど

も、たくさんの方にお会いするのが。なので

もし人数が足りないのであればお手伝いし

ようと思っているのですが。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

はい、わかりました。ちょっとまだ全体の

人数が分からないので、何とも言えないの

ですが、一応そうしたら○にさせていただ

いて、役割を振った中で、もし何とかなるよ

うであればまたご相談したいと思いますの

で。 

 

（辻委員） 

はい。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

茂手木さんいかがですか。 

 

（茂手木委員） 

大丈夫です。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

大丈夫ですか。わかりました。宮崎さん

いかがですか。 
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（宮崎委員） 

大丈夫です。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

大丈夫ですか。寺田さんいかがですか。 

 

（寺田委員） 

大丈夫だと思います。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

大丈夫ですか。はい、わかりました。下

山さんいかがですか。１０月１７日なのです

けれども。 

 

（下山委員） 

何か申し訳ないのですけれども、これ

（プレーパークのチラシを示す）をやっちゃ

ったもので。 

 

（宮崎委員） 

同じ日。 

 

（下山委員） 

申し訳ないです。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

わかりました。ありがとうございます。事前

に連絡いただいた方も、今、辻さんからも

お話しがあったとおり、コロナの関係の状

況もあるということで、欠席も…関谷先生は

お忙しいですよね。 

 

（関谷委員） 

学芸会で勤務です。昼過ぎには終わる

のですけれども、ちょっと色々作業がありま

して、すみません。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

大丈夫です。多分欠席だよなと思って、

どうなのかと思ったのですけれども。 

 

（関谷委員） 

勤務日でして。すみません。 

 

 

（野村社会教育グループ主査） 

大丈夫です。 

一応７人の方に出席いただくということ

で、ありがとうございます。 

それで、先程茂手木さんからもお話があ

ったのですけれども、一応、美幌町として

は開催町ということと、研修会の運営にあ

たるということで参加者についての制限は

設けていないのですけれども、先程申し上

げたように美幌町以外の２市７町について

は、教育委員会職員を含めて参加を４名と

いうことで制限をしています。 

実際に今、北見と津別から返答が来て

いるのですけれども、北見が３人、津別が４

人、斜里が２人ということで、今、報告を受

けておりまして、おそらく最大４人来たとし

ても他の町で４０人弱ということで。それで、

美幌が委員さんと職員が入って５０人行く

か行かないかというところ。 

やはり、ちょっと他の町も警戒をまだして

いる部分があるというふうにお見受けして

おります。 

それで、実際に来ない自治体もあるんで

す。どことは言いませんけれども。来ない自

治体もあるので、そういうところを差し引きし

たとしても５０名前後くらいかなというところ

でございます。 

それですみません、ちょっと順番前後す

るのですが、開催要項をご覧いただきたい

と思うのですけれども、先日、６月の会議で

もお話ししたとおり、１７日開催ということで

予定をしておりまして、講師の先生への打

診等々進めていたのですが、基調講演を

お願いする予定だった先生が、当日学会

で沖縄に居て駆けつけることができないと

いうことになりまして、今回、元端野町教育

委員会の社会教育主事でありました谷川

松芳さんにオンラインでの研修をお願いす

ることにしました。この谷川さんは、ご存知

の方いると思うのですが、平成２９年度の社

会教育委員研修会、町内研修の講師とし

て美幌に来ていただいた方でございまし

て、今回、二度目のお願いということになり
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ました。 

それと、事例発表ということで、美幌町観

光まちづくり協議会と津別町にあるＮＰＯ法

人森のこだまということで、観光まちづくり

協議会は、元社会教育委員の木村さんが

この日話をしに来てくださいます。それと、

ＮＰＯ法人森のこだまは、ランプの宿の近く

にノンノの森ネイチャーセンターという新し

く出来た施設があるのですが、そこでＮＰＯ

を運営していて横浜から移住で来られた上

野さんという代表理事の方をお招きしてお

話しを伺うということになっております。 

それで当初、この研修会はもともとお昼

を挟んで午前・午後でいつもやっている研

修会だったのですけれども、コロナの関係

もあって時間を短縮しようということで、今

回午後開催ということにさせていただいて

います。最初はグループワークとかも予定

していたのですけれども、ちょっと状況が状

況ということで、そういったことも今回止め

て、研修と事例発表を聞くというような研修

のスタイルにしました。 

そのことによって、当日の研修会での役

割というのが、そんなに多くなくなりまして、

具体的には受付、検温、謝辞とかあいさ

つ、研修会当日の進行とか、あまり多くなく

なったというのがあります。そのことから、今

回出席できます、と言った皆さんの役割分

担については、事務局の方に割り振りを一

任させていただきたいというふうに思いま

す。 

本当に難しくない役割ばかりとなります。

それで、１７日何時に町民会館に集合して

くださいとか、皆さんにこういう役割をやっ

てもらいますということは、事前にお知らせ

したいというふうに思いますので、この会議

が終わった後は、当日ちょっと早めに町民

会館の方に来ていただいて研修会の運営

にあたっていただくということで、なんとか

乗り切れるような気がしますので。気じゃ駄

目なんですけど、なんとか乗り切りたいと思

いますので。 

一応そのようなことで、役割分担につい

ては事務局の方に一任をいただきたいと

いうふうに思います。 

それで、１０月１６日、すなわち前日につ

いては、机と椅子等を並べたりという作業

を予定しているのですが、これは教育委員

会の職員の方で行いますので、皆さんに

ついては、当日のちょっと早めの時間に来

ていただいて、対応にあたっていただくと

いうことで予定をしたいというふうに考えて

おります。 

いつもだとお昼を挟んで５，６時間という

形でやっているのですけれども、ちょっとそ

れがなかなかかなわないということがござい

まして、何個かそんなに難しくない役割が

あるということで、一任をさせていただいて

準備をしたいというふうに思います。 

準備もあまり作業は多くないので…別に

楽しているわけじゃないんですよ、楽して

いるわけじゃないんですけども、そんなに

作業量も多くないということもありまして、本

当は１７日の前に１回打合せをして皆さん

に情報共有をしてと思っていたのですけれ

ども、その必要もあまりないかなという状態

にすることができそうなので、割り振りにつ

いては私たち事務局の方に一任をしてい

ただければというふうに考えております。 

ただ、必ず、前もって何時に来てくださ

いということは文書でお知らせしたいと思い

ますので、そちらをご覧いただいて当日お

集まりいただきたいというふうに考えており

ますのでよろしくお願いいたします。以上

です。 

 

（杢師副委員長） 

ありがとうございました。当日の役割分担

等については事務局に一任ということでの

提案があったと思います。この研修会は開

催市町村の社会教育委員が研修会の進

行等を含め運営を行っておりますので、改

めまして皆様のご協力をいただいて研修

会を成功させていきたいと思います。この

件につきまして皆様からのご質問等はあり

ませんか。 
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（茂手木委員） 

当日はあれですよね、聞くまでもないけ

どスーツか何かですよね。服装は。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

間違いないのはそれが間違いないと思

います。ただ、過去の研修会を見ている

と、あまり…普段着の人も結構いたりして。 

 

（茂手木委員） 

まあ、でもお迎えする側ですからスーツ

の方が良いですよね。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

そうですね。その方が間違いないと思い

ます。 

 

（茂手木委員） 

はい、わかりました。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

 あの、お金の徴収等もありませんので。本

当に受付をして資料を渡して座席に案内

してということになると思いますので。そうい

った神経を使うようなことは、たぶん。 

 

（茂手木委員） 

残念ながら。 

 

（野村社会教育グループ主査） 

 そうですね。 

 

（杢師副委員長） 

他に質問事項等ありませんか。 

はい、ではありがとうございました。役割

分担の詳細や研修会当日の集合時間に

ついては後日事務局から改めて連絡があ

りますので、よろしくお願いいたします。以

上で協議事項（２）令和３年度オホーツク管

内社会教育委員連絡協議会北見斜網地

区社会教育委員等研修会の開催につい

てを終わります。 

 

 

 

５  そ の 他                  

 

（杢師副委員長） 
次にその他に入ります。はじめに各課課

長・館長からの連絡事項ですが、お手元に

配布されております各課課長・館長連絡事

項に記載の内容をご一読いただくことで連

絡に代えさせていただきたいと思いますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

次に次回会議の日程について、事務局

より報告を行います。 
 

（野村社会教育グループ主査） 

本日は、長時間にわたりまして会議にご

出席をいただきましてありがとうございまし

た。次回会議につきましては、１１月の下旬

から１２月の上旬にかけて開催を現在予定

したいと思っています。 

次回会議につきましては、令和４年度の

予算編成時期をまもなく迎えるのですが、

そのことに関連します令和４年度各課事業

計画案を議題として予定しております。詳

しい日程につきましては正副委員長と協議

の上、決定次第別途文書でご案内をさせ

ていただきたいと思いますので、次回以降

の会議もご出席くださいますようお願いい

たします。 

それと、中期計画の関係ですけれども、

現在それぞれの課に分かれて協議が進め

られているというふうに思います。今週も月

曜日に社会教育課終わりましたし、９月３０

日に図書館が予定されていると。１０月１２

日にスポーツ振興が会議を予定していると

いうことで聞いておりますけれども、今お話

をしました社会教育委員の会議とは別に、

１２月中に第２回目となります策定委員会

を今のところ開催をする予定をしていま

す。１２月の会議で一度計画のたたき台を

皆様にお示しできればと考えていますが、

実際どうなるかはまだわからないのですけ

れども、その第２回目の策定委員会議で皆

様に計画のたたき台をある程度お示しでき

ればということを考えています。 

ですので、４回目の会議と中期の策定
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委員会の日程を近くはしないようにしたい

というふうに思いますので、１２月ということ

で年末も差し迫って、それでなくても気忙

しい時期ではあるのですが、その時期も避

けつつということで、１２月中に第２回目とな

ります策定委員会の開催を予定したいと思

います。 

こちらにつきましても日程につきましては

調整の上、皆様に改めて文書でお知らせ

したいというふうに思いますので、ご理解と

ご協力を引き続きお願いしたいと思いま

す。以上です。 

 

（杢師副委員長） 
次回会議につきましては 11 月下旬から

12 月上旬にかけて開催の予定で、また 12

月に第 2回目の中期計画策定委員会が予

定されております。いずれも日程が決定次

第文書が送付されますので、皆様のご出

席をよろしくお願いいたします。 
 

（杢師副委員長） 
本日の議題は以上となります。 

本日は長時間にわたりご審議いただきま

してありがとうございました。以上をもちまし

て、令和３年度第３回美幌町社会教育委

員会議を終了いたします。 

 

 皆様、大変お疲れ様でした。ありがとう

ございました。 

 

【閉  会】 


